



AMADELYA a vu le jour le 23 septembre 2009 au cœur du salon de thé – restaurant L'ARBRE AUX THES à l'Isle sur la Sorgue.

Cette chorale, composée aujourd'hui de 17 chanteurs, tous plus motivés les uns que les autres, a déjà plus de quarante chants à son répertoire.

Dirigée par Eric DOCHIER, ancien élève du Conservatoire d'Istres, chanteur et chef de chœur depuis bientôt dix ans, AMADELYA s'oriente vers un Gospel fidèle à la tradition, quoique souvent revisité. En effet, s'il est important pour Eric DOCHIER de toujours garder conscience du sens historique de cette forme d'expression, il lui tient encore plus à cœur de mettre en voix ces émotions humaines communes à tous les peuples en un Gospel tantôt chargé de gravité et de peine, tantôt léger et festif. Laisser chaque chœur, chaque public faire son Gospel tel qu'il le ressent sur le moment, voilà l'aventure chaque fois nouvelle dont Eric Dochier vous propose d'être le guide.